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会長挨拶

　みなさんこんにちは。

　ご挨拶の前に、本日はご来訪者と致しまして、茂

原ＲＣ所属杉木禧夫ＰＧにお越しをいただいており

ます。杉木様にはご多様中のところお越しをいただ

いきまして誠にありがとうございます。

先に、１月９日付けで２７９０地区崎山ガバナーよ

り「２０１１～１２年度ガバナー候補者ご推薦のお

願い」の書簡が届いたことは、１５日例会の会務報

告でもご紹介いたしましたが、この件に付きまして

第６分区内のＰＧとして杉木ＰＧが状況報告とご挨

拶を兼ねてご訪問されました。

杉木ＰＧのご挨拶の後、早速、クラブフォーラムを

行いまして会員の皆さんと協議をさせていただきた

いと思います。

　ところで先の例会では、椎名千収山武市長の名誉

会員就任ご挨拶に加えまして、平山金吾ＰＧの含蓄

のある卓話など、非常に有意義で内容のある例会が

出来ました。この度の名誉会員就任にあたりまして

は、１５日の椎名山武市長を筆頭に、１月２９日に

佐藤横芝光町長、２月５日に相川芝山町長にそれぞ

れ就任のご挨拶を頂くことに成っております。

　そして、皆さんもご存じの通り、世界が注目した

就任式と申しますと、２０日に行われましたオバマ

アメリカ合衆国大統領就任式の模様であったと思い

ます。

　２００万人もの観衆が、人種を超えた歴史的な出

来事に胸を躍らせ、就任演説に食い入るように耳を

傾けている姿を見た時、何かを超越しているような

感動を覚えました。どうかアメリカ発で引き金に

なった経済不況を、アメリカ発で修正に向かうよう

イニシヤティブを取っていただけるよう期待したい

ものです。

　さて、横芝ロータリークラブ名称変更につきまし

て、経緯を交えて報告をさせていただきますが、昨

年１２月４日定例理事会の承認を受けてのクラブ協

議会及びクラブ総会で協議、そして、その協議決定

を受けての１２月２０日締め切りでの新名称応募、

そして、応募結果を受けての１月８日のクラブ全体

フォーラム、そして、その意見の取りまとめを受け

ての同日例会終了後１４：００時からの臨時理事

会、そして、その審議決定を受けての１４日締め切

りでの再度の投票、そして、その投票結果の（①成

田空港南ＲＣ（３０票）と②山武ＲＣ（６票））を

受けて、本日１１：００時からロータリー事務所に

て最終的に新名称を決定する臨時理事会を開催いた

しました。

　　お客様紹介　ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ　杉木禧夫様

　　各委員会報告

フォーラム



　今までの経緯等十分勘案した上で、審議の結果、

「成田空港南ロータリークラブ」に新名称が決定致

しましたことを会員の皆さんに謹んでご報告を申し

上げます。

　この後、早速第２７９０地区崎山ガバナーを通し

て、ＲＩ日本事務局からＲＩの方へ名称変更の手続

きをお願いすることになります。この間、約２ケ月

を要すると伺っております

　この新名称により、世界の表玄関である成田空港

の名の下に、世界各国は元より日本全国何処のＲＣ

へメイクアップをされましても、分からない方はお

そらくおられないことと思います。

　正式にＲＩより新名称のご承認をいただいた暁に

は、意を新たに会員の皆さんの物心両面の満足と更

なるクラブの充実を図って行きたいと願っておりま

す。

引き続き会員の皆さんのご協力の程、宜しくお願い

申し上げます。

①次週の２９日（木）夜間例会は、１８：００時

からここ中国ダイニング冨士屋で行います。そし

て例会終了後におくればせながら新年会を行いま

す。

　又、名誉会員就任ご挨拶を兼ねまして、佐藤晴

彦横芝光町長も例会と新年会に出席する予定です

ので、会員の皆さんも月末でお忙しい時期とは思

いますが、出来るだけ多くのご出席をお願い致し

ます。

会務報告

①例会変更のお知らせ

・八日市場Ｒ.Ｃ.

　 2/15（火）　ＩＭ

　　　　　　　 点鐘14：00

　　　　　　　 ｷｬﾙﾈ･ﾄﾞ･ｻﾝﾄﾜｰﾙ(旧ﾓｱ･ﾊﾟｰｸ)

　 2/17（火）　振替休会

②ガバナー事務所より

・２月のロータリーレートは１ドル＝88円です。

③『友』インターネット速報2009年１月19日№365

が届いております。

④地区広報委員会より

・国際ロータリー承認による初の地区全クラブ会長

の写真が，２月１日(日)付朝刊，毎日新聞県版に掲

載されます。

⑤ロータリー囲碁同好会より「ロータリー神戸国際

囲碁大会」の開催のお知らせが届いております。

⑥週報受領クラブ

・多古Ｒ.Ｃ.

幹事報告

本日１１：００時からロータリー事務所で行われ

ました臨時理事会の報告をさせていただきます。

１．横芝ＲＣ改定新名称 決定について

　　１４日締め切りでの再度の投票結果（①成田

　空港南ＲＣ（３０票）と②山武ＲＣ（６票））

　と今までの経緯等を十分勘案した上で、審議の

　結果、「成田空港南ロータリークラブ」に新名

　称が決定しました。

２．「アンダンテ稲の旋律」を支援する横芝光町

　民の会の賛同について（依頼）

　　横芝光町長佐藤晴彦氏より「アンダンテ稲の

　旋律」を支援する横芝光町民の会の賛同依頼が

　あり、当クラブとしても賛同することに決定し

　た。

　　製作協力として一口「１０万円」の製作協力

　券を購入、支援する。

３．次年度ガバナー公式訪問の予定について

　　例年からすると３クラブ合同で９月に行って

　いたが、５０周年行事の関係で、東金ＲＣから

　要請があり、次年度（鈴木年度）は、１１月に

　変更することで了承した。（但し、地区の最終

　決定ではない）

臨時理事会報告



本日計 　 19,000円

累　計   740,711円

ニコニコボックス

パストガバナー杉木禧夫様

　　…（お招き頂きありがとうございます）

菅井直秀君・鈴木勇君

　　…（仕事多忙です）

青柳誠君・土屋俊夫君・冨一美君

　　…（杉木パストガバナー卓話ありがとうござ

　　　　います）

小杉秀文君

　　…（明日子供の誕生日です）

卓話

 『 フォーラムに向けてのお話 』

　　　　　　　　　パストガバナー（茂原ＲＣ）

　　　　　　　　　　　　　　杉木　禧夫　様

横芝ＲＣは第２７９０地区において活発な活動をし

ているので、地区全体に活力を与えて欲しい。また

この後のクラブフォーラムへ向けたお話をいたしま

す。以下略

例会日 会員数 出席

１月22日 45 39

MU ％

6 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

ロータリーに対する私の考え
方

　「感謝する気持ちを

　　　　　持ち続けているかどうか」

　

　　　　　　　　　　　　　　横芝ＲＣ　河野和夫

  毎週、唱話している４つのテストに「感謝する気

持ちを持ち続けているかどうか」と言う文言を付け

加えて５つのテストとしたらどうだろうか？　と

いったことをしばらく前から気になっている。

　ここで、なぜ４つのテストにこれが含まれていな

いのかを考えてみることにした。

　ロータリー発祥の地アメリカはクリスチャンの方

たちが大半で、食事の前には「今日の糧を与えてく

れた神に感謝します」と唱えて食事をするようで

す。

　また、仏教や神道の国日本でも食事の前に「頂き

ます」と唱える。

この「頂きます」とは命を頂きますということでし

て、私たちの食べ物となった命に感謝を述べること

であります。

　要するに、言うまでもなく、このような気持ちは

すでに皆が持っていることとして認識しているの

で、あえて書かれていないのではないのだろうか？

　では、日常的に耳にするいろいろなニュースを聞

いていると、この感謝する気持ちがあったらおきな

かっであろうことが多々あることに気づかされるこ

とがある。

感謝する気持ちを絶えず忘れてはならないのであ

る。

感謝する気持ちを持つことで仕事における、自分の

利益と、それにかかわる他の利益との調和をいかに

すべきかが必然的に生まれてくるのではないだろう

か？

　感謝する気持ちを持ち続けることは職業奉仕の第

一歩ではないだろうか？

　わかりきっていると思われていることでも、あえ

て口に出して述べることで認識を深めることにつな

がるのではないだろうか。



１. ロータリーは如何なる公共問題、政治課題についても、クラブとしての意見は表明し

　  てはいけないことになっております。

２. 会員はロータリークラブの名称・記章・名簿等を商業上の目的のために使用してはな

　  りません。

３. ロータリーは職業を通じて奉仕することがモットーである以上、決して単なる寄付団

　  体であってはなりません。

４. ロータリーは常に活性ある行動する団体でなければならない以上「忙しくて何も出来

　  ません」ということがあってはなりません。

５. ロータリー活動はすべて会員の親睦から始まるとしています。

　　会の和の為には何人たりといえどもその妨げになってはなりません。

６. ロータリアンとしての自覚と品位を損なうことがあってはなりません。常に紳士的な

　　態度で臨みましょう。

　　（イ）友情のきずなを保つべく強調、互譲の精神を忘れぬよう。

　　（ロ）人の悪口、陰口を言わぬよう。

７. 例会行事、特に卓話中の私語は謹まねばなりません。

　　例会を卓話でスピーチも上手になり、すべてに於いて味のある紳士になる道場と心得

　　て下さい。

８. 増強に際しては人格と職業の姿勢を重点に、資産や肩書きにとらわれてはなりません。

９. 例会への飛び込み、並びに飛び去り出席は出来るだけしないように注意しましょう。

　  常に心と時間の余裕を持つよう心掛けたいものです。

10. “今日も例会か”“明日研修でかん詰めか”“その次は例の奉仕にかり出されるのか”

　  とボヤクのはやめましょう。

　  いつも元気で、立派な職業をもち、素晴らしい例会を与えられてこそこれらの奉仕を

    させて貰えるのだと感謝しましょう。

ロータリーひとくち情報　（ロータリー理解推進月間にちなんで）

ロータリアンとしてしてはいけないこと


